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CURSO 2015-2016 

A.M.P.A. del CEIP San Andrés – Colmenar Viejo 

Acta de la Asamblea General Extraordinaria 

celebrada en Colmenar Viejo el 27 de mayo de 2016 

 

En Colmenar Viejo a las 16:45 h., del viernes 27 de mayo de 2016 , se reúne la Asamblea General, con 
carácter extraordinario, de la Asociación de Padres y Madres de Alumnos del CEIP San Andrés a la que 
asisten  17 socios. Seis socios más delegaron sus votos en alguno de los asistentes. 

Los miembros de la Junta Directiva presentes son: Mariana Díaz (Vicepresidenta), María Jiménez 
(Tesorera), Virtudes Rodrigo (Secretaria), Sandra Gil (Vocal Festejos) y Darío Ferreira (Vocal  
Infraestructuras).  Los 17 reconocen ser socios y por tanto con derecho a voz y voto. 

De acuerdo con la convocatoria realizada con el siguiente “Orden del Día”:  

1. Lectura y aprobación del acta anterior.  
2. Dimisión del Presidente, Stefano Arcuri (quien la presentó por e-mail y no asiste).  
3. Elección de nuev@s President@ y nuevos miembros de la Junta Directiva. 
4. Contratación Primeros del Cole y Cole de Tarde y Actividades Extraescolares 
5. Ruegos y preguntas  

 

Desarrollo de la Asamblea 

 

1. Aprobación Acta anterior 

Se pregunta a los socios si han tenido ocasión de leer el acta de la Asamblea Ordinaria de 4 de  
marzo de 2016 disponible a través de la web, y que asimismo se envió a través de email. Manifiestan 
que sí, y que no creen necesario que se proceda a su lectura.  Se procede a la votación de la misma y se 
aprueba por unanimidad.  

 
 

2 y     3. Comunicación de la dimisión del Presidente y elección de nueva Junta Directiva 

Enmarcada en la dimisión del anterior presidente, Stefano Arcuri, quien no asiste a la reunión, 
Mariana Díaz, vicepresidenta de la Asociación y  presidenta en funciones, explica -apoyada por la 
presentación en power point que se adjunta (Nueva estructura de Junta Directiva)- la propuesta de 
estructura de la nueva Junta. 

 Se realiza un breve repaso sobre el tema de los proyectos subvencionables por el 
Ayuntamiento, que queda para una posterior reunión, y se hace un repaso también del tema de 
infraestructuras, confirmando sobre las obras que se van a acometer durante el verano a cargo del 
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presupuesto municipal. Respecto a las intervenciones correspondientes a la Comunidad de Madrid, se 
indica que la propia dirección del centro está a la espera de contestación a sus requerimientos. 

Respecto a la nueva Junta Directiva se confirma Mariana Díaz como Presidenta y continúan 
como Secretaria y Tesorera, respectivamente, Virtudes Rodrigo y María Jiménez y las cinco comisiones, 
se completan de la siguiente forma: 

Elsa Delgado se presenta como Vocal/Delegada de la Comisión de Apoyo y Darío Ferreira como 
voluntario en esta Comisión, así como Montse Pérez y Raquel Zapatera, siendo pues cuatro las personas 
por ahora miembros de la misma. 

María Jiménez como voluntaria en Comisión de Festejos, en la que continúan como 
Vocales/Delegadas  Olga Hervás y Sandra Gil (tres miembros). 

Arantxa Zúñiga y Montse Pérez se ofrecen como voluntarias para la Comisión Cultural, en la que 
la Vocal/Delegada es Carolina Albaladejo (tres miembros). 

Para la Comisión de Comunicación se presenta Julia Alvarez como Vocal/Delegada y voluntarias 
Eva Iglesias y Vanesa Mendoza. Salvador Arauzo ya había manifestado previamente a la asamblea su 
disponibilidad como voluntario (cuatro miembros). 

En la Comisión de Manualidades, formada por “Manos y Colores” (Begoña, Teresa y Loli), se 
une también Elsa Delgado como voluntaria. 

 
 

4. Contratación Primeros del Cole y Cole de Tarde y Actividades Extraescolares 

Toma la palabra la ya nueva Presidenta para, nuevamente apoyada por una nueva 
documentación que se adjunta (Contratación o renovación de las empresas para servicios de Primeros 
del Cole y Cole de Tarde), decidir con los socios sobre las empresas a contratar el próximo curso 
académico 2016-2017. 
 Mariana expone y documenta los numerosos  problemas ocurridos con Alventus para el abono 
las liquidaciones. 

Interviene Arantxa Zúñiga como anterior Tesorera de la AMPA, para comentar que no ha había 
habido problemas con Alventus para las liquidaciones ni para nada. Lo achaca tal vez al cambio de la 
coordinadora de la citada empresa y que ese sea el origen de los problemas. Añade que, bajo su punto 
de vista, tienen que opinar quienes utilizan el servicio, y del mismo cree que lo fundamental  es el 
personal, concretamente las monitoras que atienden a los niños. La confianza que le transmiten estas 
personas  le hace valer el peso de Alventus. 

Se abre un debate entre los asistentes sobre el servicio, exponiendo cada cual su opinión.  
 
Finalmente se realiza la votación: 
 
Votos para renovar el Servicio de Primeros del Cole con ALVENTUS: 
A favor: 5 de los presentes + 5 votos delegados 
En contra: 7 presentes 
Abstenciones: 5 presentes +1 votos delegado 
SE APRUEBA LA RENOVACIÓN CON ALVENTUS 
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Votos para NO renovar servicios de Cole de Tarde con ALVENTUS: 
A favor: 10 presentes 
En contra: 1 presente + 5 votos delegados 
Abstenciones: 6 + 1 delegado 
SE APRUEBA NO RENOVAR CON ALVENTUS y en consecuencia contratar la otra oferta: CULTURAL ACTEX. 
 
Votos para la renovación de Actividades Extraescolares con CULTURAL ACTEX: 
A favor: 17 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA RENOVACIÓN CON CULTURAL ACTEX. 
 
 

5. Ruegos y preguntas 
 

La dirección del colegio propone pagar un ramo de flores para despedida la profesora de música 

sustituta, Toñi. Se decide que así se haga, en vez a cargo de la AMPA. 

 

Mariana Díaz comenta sobre la delegación del voto, que no está presente en los Estatutos y que debería 

realizarse una votación para incluirlo. Al no estar contemplado en el Orden del Día se acuerda 

posponerlo para otra asamblea futura 

 

Arantxa Zúñiga pregunta por el tema de Intercambio de Libros, informándosele que la propia 

vicepresidenta y otra madre están al tanto de ello. 

 
 
Sin más asuntos que tratar, a las 17:50 se da por finalizada la asamblea. 

 

 

 

 

 

 

 

Firmado: La Presidenta       Fdo. La Secretaria 

Mariana Díaz       Virtudes Rodrigo Martín 


